



Beschlussvorlage Stadtrat

Mittwoch, 27. September

Der Stadtrat möge beschließen:

„In den Haushaltsentwurf für das Jahr 2018 wird in der Produktgruppe 2.8.1 „Heimat-und sonstige Kulturpflege“, Produkt 2.8.1.1. „Heimat-und Kulturpflege“ zusätzlich ein Betrag i.H.v.

25.000 €

eingestellt.

Dieser Betrag wird, zweckgebunden, im Rahmen des Salzlandfestes 2018 für einen zusätzlichen Programmpunkt zur Erhöhung der Attraktivität dieses Heimatfestes eingesetzt. Die Verwaltung wird beauftragt, mit dem künftigen Veranstalter Absprachen darüber zu treffen, wofür der Betrag verwendet werden soll und diese dann dem Ausschuss für Kultur, Bildung und Sport zur Entscheidung vorzulegen.“

Begründung:

Seit 37 Jahren gehört das Salzlandfest zum festen Bestandteil der Kulturszene unserer Stadt und ist das einzige große Volksfest welches unter kommunaler Regie, wenn auch seit Jahren durch beauftragte Dritte, durchgeführt wird.

Die finanzielle Beteiligung der Stadt an diesem Fest beschränkt sich seit geraumer Zeit auf das Einwerben von Spenden und deren Einsatz für anteilige Finanzierung der Nebenkosten des Festes, anteilige GEMA-Gebühren und anteilige Aufwandsentschädigen für den Auftritt von Vereinen und Einrichtungen

Umfang und Art der Veranstaltungen sind seit Jahren auf Grund finanzieller Zwänge auf etwa dem gleichen Stand, die Erhöhung der Attraktivität durch ein weiteres Event wie beispielsweise ein Go-Kart-Rennen ist somit nur durch den Einsatz zusätzlicher Mittel möglich.

gez.: Klaus Stops
Fraktionsvorsitzender